

Nueva sede para los 300 socios de San Fermín de los Gitanos

LA ASOCIACIÓN CUENTA
CON UN LOCAL EN DESCALZOS
52 DE 90 METROS
CUADRADOS

PAMPLONA. La calle Descalzos vivió ayer otra inauguración, la de la sede de la asociación San Fermín de los Gitanos, un local de 90 metros cuadrados del que disfrutarán unos 300 socios. Una representación del Ayuntamiento acudió ayer al acto, en el que se pudo visionar, como nota curiosa, un vídeo en el que la alcaldesa, Yolanda Barcina, hacía sus pinitos bailando flamenco en una fiesta a la que fue invitada por miembros de la asociación. No fue el único toque artístico, ya que los jóvenes María Berrio y Jesús Hernández interpretaron una canción a la voz y la guitarra, respectivamente

LA FRASE



"Apostamos por la FP para sacar de la calle a nuestros chavales de 14 a 20 años"

JOSÉ MARÍA MUÑOZ
Presidente de San Fermín de los Gitanos

José María Muñoz, presidente de San Fermín de los Gitanos, comparó su nueva sede con la renovada fuente, "porque aquí también tratamos de tapar fisuras y dar otra imagen", para lo que pidió que "nadie intente dañar nuestra integridad moral". "Nosotros también somos los hijos de Navarra", remarcó, "y tenemos varios proyectos en educación, salud y trabajo, con especial esfuerzo en apoyar la FP para que nuestros chavales de 14 a 20 años dejen de estar en la calle; que San Fermín nos eche un capote a todos".

Yolanda Barcina, por su parte, afirmó que "los gitanos forman parte de la ciudad, y nosotros también os necesitamos; este nuevo centro debe servir para integrarnos cada vez más en Pamplona". Además, la alcaldesa hizo un llamamiento para que "vuestros jóvenes se esfuercen en formarse". >I.G.